



Des médecins spécialistes et experts attentionnés vous offrent une expérience de soins de santé exceptionnelle depuis 2003 en République du Bénin.

Expert specialist physicians and caring clinical staff have been providing you with an exceptional health-care experience since 2003 in the Republic of Benin.



LA CLINIQUE « BON SECOURS » S'ENGAGE A FAIRE DE LA SECURITE DES PATIENTS UNE PRIORITE
THE "BON SECOURS" CLINIC IS COMMITTED TO MAKING PATIENT SAFETY A PRIORITY
BON SECOURS

Calavi-Akassato, Route Inter-Etats Cotonou-Bohicon
 non loin de l'école primaire publique d'Akassato-Centre.

Tél : (00229) 01 66 20 35 21/ (00229) 01 97 90 26 89

E-mail : cliniquebonsecours9@gmail.com

Site web : www.cliniquemedicalbonsecours.com

https://maps.app.goo.gl/vacfx7aZz3ciK3p56?g_st=iw



Chirurgie générale :
 Vue partielle du bloc opératoire

General Surgery: Partial view
 of the operating room



Des salles d'hospitalisations VIP à moindre coût pour la sécurité des patients
 VIP hospital rooms at low cost for patient



Un environnement sécurisé pour des patients de qualité à moindre coût
 A secure environment for quality patients at a lower cost



**CLINIQUE MEDICALE
 BON SECOURS**



www.cliniquemedicalbonsecours.com

LES ASSURANCES DISPONIBLES CHEZ NOUS



LES ASSURANCES EN COURS



Bienvenue à la clinique Bon Secours
Welcome to the Bon Secours Medical Clinic

Située à Calavi-Akassato au bord de la route inter-Etats Cotonou- Bohicon en face de l'ex marché d'Akassato, la clinique « Bon Secours » met à votre service 24h/24 et ce, depuis 22 ans la médecine générale, la maternité, le laboratoire, l'échographie, des soins préventifs et curatifs, la pharmacie, le bloc opératoire bien équipé. Au titre des spécialités, il y a la gynécologie-obstétrique, la pédiatrie, la cardiologie et la chirurgie générale.

Located in Calavi-Akassato on the edge of the Cotonou-Bohicon interstate road opposite the former Akassato market, the «Bon Secours» clinic has been providing 24-hour general medicine, maternity, laboratory, ultrasound, preventive and curative care, pharmacy, and a well-equipped operating room for 22 years. Its specialties include gynecology-obstetrics, pediatrics, cardiology, and general surgery.



Consultation à la médecine générale
Consultation at the general medicine



Salle d'accouchement dans un environnement sécurisé
Delivery room in a secure environment



Naissance des triplets
(03 nouveau-nés d'une mère) source de joie
Birth of triplets
(3 newborns of one mother) source of joy



Un laboratoire médical aux normes sanitaires
A medical laboratory that meets health standards



Echographie disponible 24h/24
Ultrasound available 24/7



Aller plus loin dans le diagnostic
Going further in the diagnosis



Des césariennes à moindre coût au respect de la sécurité des patients.
Low-cost surgical interventions with respect for patient safety.



Un service d'ECG à la cardiologie
An ECG service in cardiology